

Datum: 12.07.17
Telefon 233 - 83500
Telefax 233 - 83533

Referat für Bildung und Sport

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

Für eine gesunde, leckere und gute Schulverpflegung 3: Bewusstsein an den Schulen wecken

Antrag Nr. 14-20/A 02460 der Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN/RL vom 14.09.2016

Az.: D-HA II/V1 2032-1-0041

**An die
Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN/RL**

Rathaus

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie haben in Ihrem Antrag gebeten, dass das Referat für Bildung und Sport ein Konzept zur Thematik „Gesunde, leckere und gute Schulverpflegung“, welches im Anschluss direkt an den Schulen vorgestellt und diskutiert wird, erstellt. Hierbei werden die gesamte Schulfamilie und auch die Eltern miteinbezogen, um an jeder Schule das Bewusstsein für diese wichtige Thematik zu wecken.

Für die Beantwortung wurde von Seiten des Referats für Bildung und Sport eine Terminverlängerung bis Ende April 2017 beantragt. Diese wurde von der Fraktion gewährt, wofür wir uns sehr bedanken.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teile ich Ihnen auf diesem Wege zu Ihrem Antrag Folgendes mit:

Die für das Themenfeld Ernährungsbildung und Verpflegung zuständige Mitarbeiterin im Referat für Bildung und Sport, Geschäftsbereich Allgemeinbildende Schulen, berät geschäftsbereichsübergreifend Anfragen zur Ernährungsbildung von Schulen, Lehrkräften und Elterngruppen.

Als Mitglied im Arbeitskreis Gesunde Pause/Schulverpflegung ohne Abfall AKGO (interdisziplinärer Arbeitskreis aus Expertinnen und Experten der Bereiche Pädagogik, Ökotrophologie, Umweltschutz, Medizin, Verwaltung, Werbung und Wirtschaft) befördert die Kollegin Ernährungsbildungsangebote für alle Schulfamilienmitglieder. So steht nun eine Mappe mit Ernährungsbildungsangeboten zur Verfügung:

http://www.pi-muenchen.de/fileadmin/download/AKGO_Mappe_digital.pdf

Um die Wirkung der Aktionen zu verstetigen, wird besonders auf die Kombination von Angeboten hingewiesen.

Das Spektrum reicht von Angeboten für die verschiedenen Jahrgangsstufen der unterschiedlichsten Schularten und Unterrichtsfächern über Angebote für Lehrkräfte oder auch Elternversammlungen. Es beinhaltet wissensvermittelnde Angebote sowie auch fachpraktische.

Ein Gesamtkonzept zur Ernährungsbildung an Schulen wird dem Stadtrat im September 2017 vorgelegt.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin